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令和６年 12月大井町教育委員会定例会 会議録 

 

日  時  令和６年 12月 16日（月）９時 30分～10時 40分 

場  所  大井町役場 ３階 301会議室 

出席委員  夏苅一壽教育長、中條政夫教育長職務代理者、太田吉昭委員、髙橋美恵子委員 

出席職員  矢吹高広教育総務課長、有馬清美生涯学習課長、山本順一指導主事、 

荻野義信社会教育主事 

【書記】草柳孝子教育総務課副課長 

欠席委員  小嶋真希委員 

欠席職員  なし 

傍 聴 人  なし 

会議内容 

 

１ 開 会  夏苅教育長から開会の宣言をする。 

 

２ 前会議録の承認 令和６年 11月定例会の会議録が承認され、中條教育長職務代理者と太

田委員が会議録に署名する。 

 

３ 教育長の報告 

(1) 教育長の報告 資料により夏苅教育長が説明する。 

（要旨） 

はじめに、11月 21日の足柄上郡教育委員会協議会研修会、11月 29日及び 12月５，６日

の各幼稚園発表会への出席に対してお礼を述べる。 

11 月 18 日に開催された西湘地区教育長協議会では、一般社団法人ライフ＆ワーク代表理

事・教育研究家の妹尾昌俊氏による講話「働きがいがあり、かつ働きやすい学校づくりに向

けて ～学校と教育委員会ができること～」を伺った。 

11 月 21 日に開催された足柄上郡町村教育委員会協議会研修会では、元國學院大學栃木短

期大学准教授の佐藤秋子氏による講話「子どものこころを理解する ～健やかな成長を願っ

て～」を伺った。 

講演後は足柄上地区教育長会が開催され、県教育委員会から依頼があった「市町村立学校

働き方改革加速化補助金（仮称）」への対応について確認した。また、関東甲信越静教育委員

会連合会総会への対応、足柄上郡町村教育委員会協議会の役員人事の他、各市町からは学校、

教職員や児童生徒の状況、学校の働き方改革や部活動の地域移行の進捗状況などの情報交換

をした。その後は足柄上郡教育長会を行い、県町村教育長会のブロック研究について話し合

った。 

11 月 20 日の満三歳児保育利用希望者面接は、大井幼稚園１人、大井第二幼稚園２人の希

望者に対して行い、これにより大井幼稚園５人、大井第二幼稚園３人のお子さんがご利用さ

れることとなった。 

11 月 29 日には小規模特認校入学希望者面接を実施したが、来年度は新１年生４人が地区

外から入学することとなった。 
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12 月 10 日の人事異動に伴う三者面接事前打合せは、13 日に予定されている教育事務所長

と各学校長、教育長の三者で行う人事異動に伴う面接に向けて、教員配置や児童生徒の状況

等の確認や要望について各学校長と共有した。 

今月５日から 11日まで開催された町議会第４回定例会では、一般質問が９人の議員からあ

り、教育関係は３人の方から出された。また、副町長人事案が提出され、井上副町長が一身

上の理由で今月末に退任されることから、後任に前議長の田村俊二氏が同意された。 

 

(2) 各課・給食センターからの報告 

①教育総務課関係事業報告 

学校給食センター関係事業報告  資料により矢吹教育総務課長が説明する。 

   ②生涯学習課関係事業報告     資料により有馬生涯学習課長が説明する。 

 

【質問・意見なし】 

 

４ 議 事 

(1)協議事項 

○令和７年度教育関係当初予算の要求概要について 

資料により矢吹教育総務課長及び有馬生涯学習課長が説明する。 

 

【質問・意見なし】 

 

○教育委員会の点検・評価について 

資料により草柳教育総務課副課長が説明する。 

 

【質問・意見なし】 

 

５ その他 

〇生涯学習センター及びそうわ会館の施設使用料の改正について 

口頭により有馬生涯学習課長が説明する。 

 

  〇令和６年度大井町芸術鑑賞会について 

資料により有馬生涯学習課長が説明する。 

 

  〇今後の行事等予定について 

資料により矢吹教育総務課長が説明する。 

 

(夏苅教育長) 

  次々回の定例会は令和７年２月 17日(月) ９:30開会とします。 

また、次回の定例会は令和７年１月 29日(水) 10:30開会予定としています。 
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６ 閉 会  夏苅教育長から閉会の宣言をする。 

 


